

● ENTREVISTA A CARLOS MAURICIO "CAMAU" ESPÍNOLA

FOTO GENTILEZA

"Aña Cuá es un motor de la industrialización provincial"

El Senador nacional destacó, además, la importancia de la Hidrovía como canal de tránsito esencial y la necesidad de impulsar fuertemente la inversión del sector privado. En lo político, reafirma su postura de colaboración interpartidaria con la gestión correntina.

El senador nacional, Carlos Mauricio "Camau" Espínola fue entrevistado en el programa La Otra Campana, que se emite simultáneamente por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní, de Curuzú Cuatiá.

En amena conversación con el periodista Gustavo Adolfo Ojeda, el parlamentario se expidió acerca de la situación de Aña Cuá y otras cuestiones vinculadas a la relación de los gobiernos nacional y provincial.

A continuación, el desarrollo de la charla:

Me gustaría abordar el tema de la Justicia, especialmente en Corrientes. ¿Cuál es su opinión sobre el funcionamiento del sistema judicial en la provincia y, específicamente, nos podría recordar en qué estado se encuentran las ternas del Juzgado N°1 de Corrientes y la Fiscalía?

En primer lugar, quiero enfatizar en que soy muy respetuoso de la división de poderes. Es crucial que continuemos defendiendo ese principio. Dicho esto, debemos apostar a que la Justicia tenga una resolución más rápida y eficiente de los problemas. Lógicamente, para lograr esto, es fundamental modernizar y generar mayores infraestructuras. Esto es un desafío que ocurre tam-

bién en general con el sistema de la Justicia Federal a nivel nacional. Respecto a las ternas, el hecho de que no se cubran las vacantes hace que el sistema sea más lento, o bien obliga a jueces a estar subrogando en varios juzgados, lo cual compromete la eficiencia y rapidez necesarias.

Se ha avanzado en el proceso para la definición de las ternas. Es mi deseo que el año que viene podamos empezar a cubrir estos cargos que hacen falta tanto en el Juzgado N°1 como en la Fiscalía de Corrientes. Además, tenemos

por delante la implementación del nuevo sistema acusatorio y la discusión sobre la reforma del Código Penal. Hay mucho por hacer, debatir y solucionar en función a la demanda y a la necesidad de mayor infraestructura.

Cambiando de eje, y recordando una conversación anterior que tuve con Facundo Palma -un funcionario de su estructura política, por cierto-, hablamos de la reactivación de Aña Cuá y de Yacyretá, temas que usted impulsó con mucha fuerza como Senador de la Nación. Lo hemos visto muy activo en la defensa de la Hidrovía y con una mirada muy clara sobre la industrialización de Corrientes, para lo cual la

Sí, entendemos la necesidad de sacar esa producción, la defensa de la Hidrovía se vuelve central. ¿Qué rol le asigna a esta ruta fluvial en la estrategia de crecimiento provincial?

energía barata y un rápido funcionamiento de Aña Cuá son necesarios. ¿Podríamos profundizar en estos temas?

-Sí, de hecho, escuché su nota con Facundo Palma, donde él fue muy claro sobre la perspectiva que tenemos.

El proceso de Aña Cuá es muy importante. Primero, porque genera trabajo: aproximadamente 500 puestos del lado de Argentina, del lado de Corrientes. Esto es clave para reactivar la actividad económica en nuestra región, especialmente en la zona de Ituzaingó. A la vez, es una obra que genera energía y recursos. Nosotros, como provincia, debemos seguir enfocados en la industrialización y en generar inversión del sector privado. Se han concretado obras importantes, como el puerto en Ituzaingó y los parques industriales. Ahora, el paso siguiente es generar las inversiones del sector privado para dar valor agregado a lo que producimos. Esto debe ser el motor de nuestra economía, un motor de generación de crecimiento y trabajo.

Justamente sobre esa colaboración, destaco su predisposición. A pesar de haber competido en el proceso electoral y tener identidades partidarias distintas, usted ha anunciado su voluntad

de colaborar con la gestión provincial. Esto, entiendo, es un reflejo de que usted se sabe representante de todos los correntinos, más allá del vehículo electoral que lo llevó a su banca. ¿Cómo logra mantener esa mirada de colaboración sin perder su identidad política?

-Siempre he tenido esa

mirada: trabajar en conjunto, incorporar ideas, entender qué hace falta y aportar para que Corrientes tenga un mejor sentido. Uno cuando fue candidato a senador nacional, si bien fue por un determinado partido o frente, la representación es de toda la provincia. La política tiene distintas etapas. Una es el proceso electoral, la competencia donde uno plantea ideas. Pero una vez que la sociedad elige, uno debe colaborar y ayudar con sus ideas y con los aportes que pueda dar al crecimiento de la provincia. Es inevitable tener esta mirada. No podemos terminar una elección y empezar a trabajar para que a la provincia le vaya mal; al contrario. El esfuerzo que hago día a día busca que cada día seamos mejores. La política debe adaptarse a la demanda de la sociedad, y es necesario que se renueve con nuevas ideas y propuestas. Por supuesto que, a veces, hay sectores partidarios que no lo entienden, sectores con una mirada a veces extrema, y eso no le ha hecho bien a la Argentina.

